

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés ; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'administration de ce journal doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



ANNONCES :

Première insertion 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc. 3 centins par ligne

Pour annonces à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageusement d'annoncer dans ce journal.

MM J. B. Rolland & Fils, libraires à Montréal
M. J. A. Langlais, libraire à St. Roch de Québec ont bien voulu se charger de l'agence de la "Gazette des Campagnes."

Ecole d'Agriculture de l'Assomption

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. } ABONNEMENT :
\$1 PAR AN } Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1 PAR AN

SOMMAIRE

Revue de la Semaine : M. Daniel Murphy, un des plus zélés catholiques de Californie a reçu de Notre Saint-Père le Pape les insignes de la Grand' Croix de Saint-Grégoire.—Fait intime de la vie laborieuse de Sa Sainteté Léon XIII.—Deux nouveaux cardinaux-français, Mgrs Desprez archevêque de Toulouse, et Pie, évêque de Poitiers, ont reçu la barrette cardinalice des mains de M. Grévy, président de la République Française ; adresse de Leurs Eminences au Président, et réponse de ce dernier.—Projet de loi sur l'enseignement en France ; résistance que lui opposent les catholiques.—Le vicomte Bury devenu catholique.—L'indifférentisme religieux en Prusse ; ses tristes conséquences.—La misère à Londres.—Le haut prix de loyer des bancs à la nouvelle cathédrale de St. Patrice de New-York.—La société de colonisation du diocèse de Montréal.—Nos compatriotes aux Etats-Unis.—Comité de colonisation à New-York.

Causerie Agricole : Défrichement des terres incultes (Suite) ; arbres et arbrisseaux du Canada.

Sujets divers : Apiculture (Suite) : De la reine.—Le commerce d'exportation du bétail.—De la fenaison.—Pincage des arbres fruitiers.—Culture des plantes en pots.—Elevage des canards.

Choses et autres : Errata.—Récolte aux Etats-Unis.—Mouches à patates.—Société d'agriculture de l'Assomption.—Commerce du bétail à Montréal.—Colons d'Ontario vers Manitoba.

Recettes : Manière de conserver les viandes entre les mois de mai et de septembre.

Nous remercions MM. les abonnés qui depuis l'envoi du 1er numéro de la Gazette des Campagnes se sont empressés de nous payer leurs arrérages en y ajoutant le prix de leur abonnement pour la nouvelle année. Nous espérons que cet exemple sera suivi par ceux qui ont à cœur le succès de la Gazette des Campagnes.

Nous informons ceux qui désirent s'abonner à la Gazette des Campagnes que nous leur expédierons, avec le 1er numéro de la Gazette, le commencement du feuilleton : Les Compagnons de Minuit, afin qu'ils puissent avoir cette histoire au complet.

REVUE DE LA SEMAINE

Dernièrement, notre Saint-Père le Pape Léon XIII a reçu en audience particulière M. Daniel Murphy, un des plus riches et des plus zélés catholiques de la Californie. M. Murphy était accompagné de sa nombreuse famille, et Sa Sainteté, avant de le congédier, a voulu lui donner un éclatant et gracieux témoignage de son estime et de sa gratitude pour les subventions généreuses qu'il fournissait à toutes les œuvres de charité. Sa Sainteté a pris par la main la plus jeune fille de M. Murphy et lui a remis pour les donner à son père, le bref et les insignes de la Grand' Croix de Saint-Grégoire.

Nous empruntons au *Messenger du Cœur de Jésus* le trait intime suivant de la vie laborieuse du Saint-Père Léon XIII : " Il était près de dix heures du soir, un évêque italien alors en audience auprès du Saint-Père ayant encore d'importantes questions à lui soumettre, le prie de vouloir bien renvoyer la suite de l'audience à un autre jour : " Je crains, dit l'évêque, de fatiguer Votre Sainteté, car l'heure est avancée, et j'en aurais pour longtemps encore avant d'exposer toutes mes requêtes. " Mais le Pape le retint et voulut qu'il exposât jusqu'au bout toutes les questions qu'il était venu traiter. Et le Saint-Père ajouta : " Il est vrai que je suis debout depuis cinq heures du matin ; mais, grâce à Dieu, je ne sens aucune fatigue, et mes idées sont tout aussi lucides qu'à l'heure de mon lever. C'est une vraie grâce d'Etat. "

Le 26 mai dernier, les deux nouveaux cardinaux français, Mgrs Desprez, archevêque de Toulouse, et Pie, évêque de Poitiers, ont reçu la barrette cardinalice des mains de M. Grévy, président de la République française au palais de l'Elysée.

Le cérémonial a été supprimé : Point de messe à la chapelle. Point d'autels.

Les deux cardinaux ont adressé au Président une allocution où ils ont affirmé l'union étroite entre la France catholique et le Saint-Siège, et réclamé la